

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Menurut penelitian, identitas visual memegang peranan penting dalam pembentukan citra perusahaan. Identitas visual yang kuat dan konsisten, membuat desain visual BKAL tersebut menjadi mudah dikenali dan diingat, sehingga membuka peluang untuk menarik perhatian mahasiswa, alumni, dan masyarakat. Dampak positif ini diharapkan akan berkontribusi pada meningkatnya akreditasi Universitas Pembangunan Jaya. Selain itu bertujuan untuk membantu agar BKAL memperkuat hubungan antara mahasiswa dan alumni yang nantinya mampu mencapai visi dan misi yang diharapkan.

Adanya Pedoman Sistem Identitas Untuk Unit BKAL Universitas Pembangunan Jaya, mampu mempermudah pengaplikasian desain visual di berbagai media dan informasi serta desain yang disampaikan dapat dibuat secara konsisten agar kesadaran mahasiswa dan alumni terkait prestasi semakin meningkat.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan evaluasi hasil dari proses perancangan pedoman sistem identitas visual untuk unit BKAL, disarankan bahwa perancangan desain dikemudian hari mampu membuat perancangan desain lebih baik. Memperhatikan evolusi desain karena desain grafis serta *trend* visual terus berkembang sepanjang waktu. Oleh karena itu, penting mengikuti perkembangan terkini dalam desain grafis dan menemukan cara untuk mengintegrasikan unsur-unsur desain ke dalam desain visual BKAL. Hal ini bertujuan untuk menjamin bahwa identitas visual tetap segar, relevan, dan menarik bagi mahasiswa dan alumni. Melibatkan partisipasi mahasiswa, alumni, dan UPJ dari tahap awal hingga akhir proses perancangan, dapat memberikan wawasan berharga dan mendapatkan dukungan yang lebih luas.

Langkah ini juga dapat meningkatkan rasa memiliki dan kebanggaan mahasiswa, alumni, dan UPJ terhadap identitas BKAL.

Selepas penyusunan identitas visual, penting untuk menguji dan mengevaluasi respons mahasiswa, alumni, dan UPJ terhadapnya. Evaluasi dapat dilakukan melalui uji langsung dengan kelompok target, mengumpulkan umpan balik dan melakukan evaluasi secara berkala akan membantu memperbaiki dan meningkatkan identitas visual BKAL seiring waktu.

